



## **Originaire d'Evron (Mayenne), la jeune danseuse de 17 ans raconte sa passion et ses projets.**

### **A quand remonte tes premiers pas de danseuse ?**

Léa Pirroneau. J'ai commencé à l'âge 3 ans, par curiosité. Ma passion a grandi au fur et à mesure et au fil des projets.

### **Peux-tu nous parler du duo que tu formes un duo avec Dylan, un danseur ?**

Notre association s'est créée naturellement, car nous sommes amis. Nous prenons des cours ensemble les week-ends. Nous partageons la même envie de parcourir le monde pour exercer notre passion. Nous nous sommes déjà rendus à Tel-Aviv (Israël) pour suivre une semaine de stage de danse.

### **Quels sont tes projets ?**

J'ai récemment réalisé une vidéo d'une de mes chorégraphies. Je vais notamment postuler à des concours nationaux, régionaux et européens. Et plusieurs spectacles sont à venir.

**Propos recueillis par Estelle GASSE.** Photos : [Passionnée de radio et de journalisme](#)

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)